

Concentran alertas Iztapalapa, GAM y Coyoacán

Ve el IECM riesgos en 3 demarcaciones

Identifica Instituto posibles conflictos para la jornada del domingo

ALEJANDRO LEÓN

Las alcaldías Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Coyoacán son las demarcaciones que concentran el mayor número de riesgos para la jornada del domingo, de acuerdo con un reporte difundido de forma interna por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

El documento identificó percepción de inseguridad, conflictos viales, tensión social, presencia de grupos antagónicos y afectaciones a la movilidad y alto flujo peatonal.

Así como riesgos de inundación por lluvia, iluminación insuficiente, activismo político, presencia de personas con intoxicación alcohólica o enervantes y asentamientos irregulares.

La Alcaldía Iztapalapa tiene mil 11 secciones electorales, de las cuales, 261 tienen algún elemento de riesgo, aunque el Instituto lo denominó factor de atención prioritaria.

Le sigue la Alcaldía Gustavo A. Madero, la cual cuenta con 866 secciones, en las que 240 tienen algún tipo de peligro y, en tercer lugar, se ubica Coyoacán, en donde hay 403 secciones, de las que 221 tienen dicho factor.

Por ejemplo, en Iztapa-

lapa, el mapeo señala que en 163 secciones electorales se requiere atención prioritaria por percepción de inseguridad.

“En estas secciones electorales se reporta incidencia delictiva.

“Por lo que la petición de la distrital es tomar las medidas necesarias para garantizar la seguridad de los funcionarios de mesa directiva de casilla, votantes y traslado de la documentación electoral”, indica el diagnóstico que fue alimentado por los Capacitadores Electorales, a través de las 33 sedes distritales en la Ciudad.

El 6 de marzo, REFORMA publicó que el IECM adeudaba dicho mapa de riesgo.

Ayer, la consejera presidenta, Patricia Avendaño, subrayó que el mapeo no se puede hacer antes de que inicie la elección.

“No hay manera de elaborar ese diagnóstico cuando no tienes en dónde van a hacer las casillas, cuando no sabes cuál es la letra que a partir de la cual se va a insacular a los funcionarios (...)

donde no sabes quiénes son las candidaturas”, comentó en entrevista.

Agregó que el análisis lo realizaron con propósitos meramente de operación logística de la elección.

“Lo que busca es identificar en dónde van a estar las casillas, si existe, por ejemplo, riesgo de que los funcionarios de casilla, que en principios ya nos dijeron que sí van a atender, pueda haber riesgo de que renuncien, de que, finalmente, digan ‘ya no quiero’”, detalló.

